

Strasbourg, le 11 février 2025

Travaux de rénovation de la mairie de quartier de la Robertsau

D'importants travaux de rénovation et de réaménagement de la mairie de quartier de la Robertsau sont en cours et se termineront à l'automne prochain.

Ces travaux offriront un espace d'accueil rénové et amélioré pour ses usagers, avec entre autres la création d'un emplacement PMR dans la salle d'attente et des postes de travail ergonomiques pour optimiser l'accueil du public. Ils permettront également d'optimiser la confidentialité des entretiens grâce à l'amélioration du confort acoustique et offriront un accueil lumineux.

En attendant la fin des travaux, **les habitants du quartier sont invités à réaliser leurs démarches à la mairie de quartier du Conseil des XV** (20 rue de Rotterdam).

Plus d'informations sur les horaires d'ouverture de la mairie de quartier du Conseil des XV sur strasbourg.eu

